



Témoignage d'une jeune volontaire européenne,
en poste à Varsovie
Septembre 2009- Juin 2010



Envoyé début septembre 2009

Le voyage s'est très bien passé, les séparations avec mes proches ont été très difficile mais j'ai tellement été bien accueillie ici que je m'adapte très vite. Maja est vraiment super ainsi que l'ensemble des personnes de la fondation.

Je commence le projet lundi, ce matin nous avons rencontré la structure, ça s'est bien passé, la directrice ne parle pas un mot d'anglais mais nous avons chacun un tuteur donc c'est cool.

L'hébergement est magnifique, nous avons un super appart, vraiment, nous sommes 5 (Géorgiens, Française, Portugais et le week-end une Autrichienne).

La seule difficulté si je puis dire c'est l'anglais, mais bon je pense qu'au bout de dix mois je reviendrai bilingue !